Escrito por Administrador Miércoles 25 de Mayo de 2011 20:21 -

La revista Grada entrega la tercera edición de sus premios, que coinciden con el cuarto aniversario de la publicación, para reconocer a los extremeños más destacados en sus diversas categorías, cultura, deporte, integración, empresa y ocio. Este año, además, se entregan dos galardones más; a la innovación, impulsado por Caja Badajoz; y a la responsabilidad social empresarial, impulsado por GPEX.

Los premios se entregarán en el Teatro López de Ayala, de Badajoz, el próximo viernes 27 de mayo, en una gala que estará presentada por los actores Olga Lozano y José Vicente Moirón y que dará comienzo a las 20:00 horas .

La gala está organizada por la Fundación Primera Fila, que también hará público su reconocimiento a una iniciativa otorgando un galardón por su compromiso con la integración social de colectivos desfavorecidos.

La revista Grada instauró hace dos años sus premios, coincidiendo con el segundo aniversario de esta publicación gratuita, con los que pretende reconocer y poner en valor el trabajo de tantos extremeños que hacen que la región vaya progresando; para ello ha establecido varias categorías y un sistema de recogida de votos a través de la web y del correo electrónico que posteriormente han sido valorados por un jurado compuesto por integrantes de la redacción de la revista.

La tercera edición de estos premios serán entregados en el transcurso de una gala que se celebrará con este motivo, y coincidiendo con el cuarto aniversario de la revista, en el Teatro López de Ayala de Badajoz, en la que se espera la asistencia de más de 350 invitados, con una nutrida representación institucional, empresarial, del mundo del deporte y la cultura, de la asociaciones de la discapacidad y colaboradores habituales de la revista.

La gala será presentada por los actores Olga Lozano y José Vicente Moirón, y será amenizada por Emilio el Mago; la dirección musical estará a cargo de la 'Monty Jazz Ensemble', acompañada por Julián Arroyo, Guadiana Almena y el vocalista de 'Tennesse', Isidro Arenas. Tras la entrega de los premios una exhibición del cortador de jamón y Record Guinness Nico Jiménez dará paso al cocktail en la terraza del teatro, amenizado por la música de 'Los del Cerro', 'Bandcover' y el mago Jorge Luengo. A la finalización del mismo se entregarán obseguios a los invitados por gentileza de Cafés Delta y Bodegas Santa Marta.

La revista Grada

'Grada Ocio y Deporte' es un proyecto social y empresarial de gestión de eventos empresariales, culturales y deportivos, así como de comunicación, en las regiones de Extremadura y el Alentejo. Su imagen más reconocible es la edición de una revista mensual, dirigida por Carmen Tristancho y elaborada por un grupo de más de cincuenta colaboradores, que cuenta con una tirada de 12.000 ejemplares que se reparten por toda Extremadura, las

III Premios Grada

Escrito por Administrador Miércoles 25 de Mayo de 2011 20:21 -

zonas limítrofes del Alentejo portugués, y en los Centros de Emigrantes Extremeños que existen fuera de nuestra Comunidad. Grada también ha gestionado y producido los contenidos de 'Escúchame!', el programa sobre discapacidad que emite Canal Extremadura Televisión.

La Fundación Primera Fila

La Fundación Primera Fila por la Integración de Colectivos en Riesgo de Exclusión Social de Extremadura es una entidad del Tercer Sector Social, sin ánimo de lucro, que persigue fines sociales y de interés general para la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad y sus familias, de las personas mayores, personas en situación de dependencia o riesgo de padecerla, inmigrantes, y de aquellos otros colectivos de personas que se encuentren en situación de riesgo de exclusión social.

Patrocinadora de la sección sobre inclusión social de la revista Grada, organiza por segundo año la gala de entrega de sus premios y en esta edición también entregará un galardón, para premiar a una iniciativa por su compromiso con la integración social de colectivos desfavorecidos.